

Stadtwerk am See

## Überschuss gesteigert

**[18.07.2014] Beim Stadtwerk am See kommen die Synergien nach dem Zusammenschluss der Technischen Werke Friedrichshafen und der Stadtwerke Überlingen zum Tragen. Der Gewinn stieg um über zwei Millionen Euro.**

Mit einem Gewinn von fast zehn Millionen Euro hat das Stadtwerk am See das Geschäftsjahr 2013 abgeschlossen. Damit wurde der Vorjahreswert um 2,5 Millionen Euro übertroffen. Leicht gesunken ist hingegen der Umsatz des kommunalen Versorgers der Bodensee-Region: von 182,6 Millionen Euro im Jahr 2012 auf 179,6 Millionen Euro. Geschäftsführer Alfred Müllner erklärte das Ergebnis so: „Die Einmalkosten aus der Fusion sind 2013 entfallen, auf der anderen Seite kommen die Synergien immer mehr zum Tragen.“ Zudem habe das Unternehmen rund zwei Millionen Euro weniger investiert als 2012. Wie das Stadtwerk am See weiter mitteilt, überweist das Unternehmen seinen Gesellschaftern, den Städten Überlingen und Friedrichshafen sowie der Gemeinde Frickingen, insgesamt rund 12 Millionen Euro – Überschuss, Gewerbesteuer und Konzessionsabgabe zusammengerechnet.

(al)

Stichwörter: Unternehmen, Bilanz, Stadtwerk am See